

Pierrelatte express : 3ème et dernière édition

Le 28 septembre 2024 avait lieu la troisième et dernière édition du Pierrelatte Express, course durant laquelle des jeunes de 14 à 18 ans participent à des ateliers ludiques permettant d'enrichir leurs connaissances

Pour cette troisième et dernière édition du Pierrelatte Express qui s'est tenue le 28 septembre 2024, une cinquantaine de jeunes s'étaient rassemblés pour participer à des épreuves sur le thème des cinq continents, référence aux Jeux Olympiques s'étant tenus cet été. À travers des épreuves ludiques, ils ont pu enrichir leurs connaissances sur la culture et la géographie du monde.

La course était organisée par Said Magouh, Corinne Simon, Safia Zenasni, Lisa Ziane et Nora Naili-Atroud, qui souhaitaient développer l'ouverture d'esprit, l'entraide, la cohésion, le partage et l'esprit de compétition chez les adolescents.

Les gagnants de la course furent Mohamed et Nour, suivis de près par Enzo et Hugo avec en troisième position Walid et Fares.

Le Télégraphe